

FRAUNHOFER-INSTITUT FÜR ZERSTÖRUNGSFREIE PRÜFVERFAHREN IZFP

PRESSEINFORMATION

PRESSEINFORMATION

Saarbrücken, 17. Juli 2015 || Seite 1 | 1

Stippvisite des österreichischen Botschafters am Fraunhofer IZFP in Saarbrücken

Anlässlich seines Antrittsbesuchs im Saarland stattete der österreichische Botschafter S.E. Herr Dr. Nikolaus Marschik auch dem Fraunhofer-Institut für Zerstörungsfreie Prüfverfahren IZFP einen Besuch ab. Im Vorfeld seiner geplanten zweitägigen Saarlandrundreise äußerte der österreichische Botschafter den expliziten Wunsch eines Besuches an diesem saarländischen Forschungsinstitut.

Begrüßt wurde die Delegation im Institut von dem stellvertretenden Institutsleiter des Fraunhofer IZFP, Prof. Bernd Valeske, und Frau Prof. Astrid Fellner, Vizepräsidentin der Universität des Saarlandes. In Begleitung seines Gesandten Dr. Georg Locher, Leiter der Kulturabteilung, verschaffte sich der Botschafter einen Überblick über die Entwicklungs- und Forschungsaktivitäten des Fraunhofer IZFP. Im Fokus standen neben der Institutsführung auch Gespräche über potentielle Kooperationsmöglichkeiten mit wissenschaftlich-technischen Institutionen und Organisationen in Österreich.



v.l.n.r. Julia Mootz (persönliche Referentin des Chefs der Saarländischen Staatskanzlei); Werner Bähr (Fraunhofer IZFP); Österreichischer Botschafter S.E. Dr. Nikolaus Marschik; Prof. Dr. Astrid Fellner (Vizepräsidentin der UdS); Prof. Bernd Valeske (Fraunhofer IZFP & stellv. Institutsleiter); Dr. Georg Locher (Direktor des österreichischen Kulturforums Berlin); Dr. Detlef Thiery (Honorarkonsul in Saarbrücken)
Copyright: Fraunhofer IZFP